## LUTHER

## DIE HAUPTSCHRIFTEN

Neu herausgegeben von H. v. CAMPENHAUSEN

Die Ausgabe der Zauptschriften Luthers, vom Verlag Ernst Steiniger zu dem erstaunlich niederen Preis von 6.— AM dargeboten, ist mit Freuden zu begrüßen. Wir haben in ihr eine Brücke, auf der das deutsche Volk wieder an Luther selbst berankommen kann. Denn die Auswahl ist gut und zeitgemäß. Die übersetzung bzw. Wiedergabe der Schriften Luthers ist so, daß sie von jedem Deutschen unserer Zeit ohne weiteres gelesen und verstanden werden kann. Ich habe jedenfalls Luther noch niemals so glatt und geläufig lesen konnen wie in diesem Deutsch, das durchaus nicht antik ist und doch die Kraft der Sprache Luthers nirgends vermissen läßt.

Es ware daher sehr zu wünschen, wenn dieses Buch z. B. auf dem Wege des Konfirmationsgeschenkes in recht viel Zäuser und Jamilien käme. Denn Luther ist und bleibt der Mann,
der uns auch heute noch aufhorchen läßt und von dem wir alle noch recht viel lernen können.
Generalluperintendent i.R. D. JOHANNES EGER

"... Die vornehme Ausstattung des Buches, deren Bildtafeln dem Auswahltert gut angepaßt sind – dadurch, daß sie einen Eindruck vom Gesicht der Umwelt, der reformationszeitlichen Druckwerke und der Zandschrift Luthers vermitteln –, sichern dem Verlag seinen Anteil an dem Dank, der dem Zerausgeber für das Wagnis seiner entsagungsvollen Arbeit
gebührt. Der erstaunlich niedrige Preis sollte sedermann zur Anschaffung reizen, den der
Vame Luther irgendwie aushorchen macht.

Prof. D. E. WOLF (Halle)

600 Seiten und 20 Bilder nach alten Stichen und Handschriften · Großoktavformat

Preis 6.- RM · In Halbleder 7.50 RM

(Z)

VERLAG ERNST STEINIGER BERLIN

